

Königsbrunner
Zeitung 20.5.09

Königsbrunner wird Weltmeister

SCHÄFERHUNDE / Den Weltmeistertitel der belgischen Schäferhunde erhielt Peter Scherk.

Königsbrunn/Roudnice. Anfang Mai nahm das „Team Heuwinkel“ an der Weltmeisterschaft der Belgischen Schäferhunde (FMBB-WM) in Roudnice (Tschechien) teil. 5000 Zuschauer verfolgten den Wettstreit der 86 Teilnehmer aus 24 Nationen.

Die härteste Konkurrentin kam aus Finnland und legte 291 von 300 möglichen Punkten vor. So musste der Königsbrunner Peter Scherk vom Team Heuwinkel in seiner letzten Disziplin, dem Schutzdienst, 99 Punkte erreichen. Obwohl die Punkte am Schluss einen Gleichstand verzeichneten, stellte sich Scherk dank des besseren Schutzdienstes auf den 1. Platz. In der Mannschaftswertung konnte mit Robert Eder und Conni Scherk ebenfalls die Erstplatzierung erreicht werden. (oh)



Peter Scherk jubiliert mit seinem fünfjährigen Hund „Bendix vom Adlerauge“ auf dem Siegetreppchen.

Bild: privat

Kein Platz im Kindergarten?

Königsbrunn. Die integrative Spielgruppe „DAS VOGELNEST“, Margeritenstraße 8, Königsbrunn, lädt für Freitag, 29. Mai, zum Tag der offenen Türe ein. Von 15 bis 17 Uhr kann die Einrichtung des gemeinnützigen Vereins besichtigt werden.

Dort werden zwei- bis dreijährige Kinder, die keinen Kindergartenplatz bekommen haben, von einer Erzieherin und einem Elternteil betreut. Ziel ist es, die Entfaltung der personalen, sozialen und lernmethodischen Kompetenzen der Schützlinge zu fördern. Für das Jahr 2009/2010 sind noch Plätze frei.

Weitere Informationen gibt es von Montag bis Donnerstag von 9 bis 11 Uhr unter Telefon 0151/51 92 20 07. Es kann auch auf die Mailbox gesprochen werden. (vm)

Junge Fußballspieler gesucht